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MINUTA DA DÉCIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE OLINDA REALIZADA NO DIA 11 DE AGOSTO DE 2020 SOB A PRESIDÊNCIA 

DO VEREADOR JORGE FEDERAL. 

 

 

Às dez horas e trinta e seis minutos do dia onze de agosto de dois mil e vinte realizou-se, no 

Plenário da Câmara Municipal de Olinda, a Décima Oitava Reunião Ordinária sob a presidência 

do vereador Jorge Federal. O Presidente promoveu a abertura da Reunião Ordinária e fez a 

verificação da presença dos vereadores. Presentes: Alexandro de Lima Freitas (IRMÃO BIÁ), 

Izael Djalma do Nascimento (MIZAEL PRESTANISTA), Jorge Salustiano de Sousa Moura 

(JORGE FEDERAL), Márcio Cordeiro da Silva (MÁRCIO BARBOSA), Ricardo José de Sousa 

Lima (RICARDO SOUSA), Severino Barbosa de Souza (BIAI) e Vlademir Labanca Barata de 

Moraes (LABANCA). Observado o número regimental, o Presidente pôde proceder com a 

instalação da Sessão. O vereador Irmão Biá prosseguiu com a leitura do trecho da Bíblia 

Sagrada: Livro de Coríntios, Capítulo 13, Versículos 4 ao 7. O 2º Vice Presidente, vereador 

Labanca, realizou a leitura da Minuta da Décima Sétima Reunião Ordinária, realizada no dia 04 

de agosto de dois mil e vinte. O 2º Vice Presidente prosseguiu com a leitura do Expediente. 

Encerrada a leitura do Expediente, o Presidente colocou EM DISCUSSÃO: a Ata da Décima 

Sétima Reunião Ordinária. Não houve quem quisesse discutir. EM VOTAÇÃO. Não houve 

discordância alguma. APROVADA a Ata da Décima Sétima Reunião Ordinária. O Presidente 

declarou aberto o Livro de Oradores. O primeiro orador, o vereador Jorge Federal discursou. 

Seguindo com o Livro de Oradores, os vereadores Professor Marcelo, Marcelo Soares, Graça 

Fonseca, Ricardo Sousa, Severino Barbosa – Biai, Algério e Vlademir Labanca discursaram.   

O vereador Marcelo Soares requereu o tempo da oposição, o qual foi deferido pelo Presidente.  

Encerrado o Livro de Oradores, foi iniciada a Ordem do Dia. REQUERIMENTO: REQ. Nº 

428/2020 Autor: Algério - A Nossa Voz - Voto de Aplauso ao senhor João Galdino, 

proprietário da Padaria Esmeralda, por ter tomado posse ontem como vice-presidente da 

Associação Brasileira da Indústria de Panificação e Confeitaria e ao senhor Paulo Afonso, 

presidente eleito nesta Associação, para o período 2020-2023. EM DISCUSSÃO. Não houve 

quem quisesse discutir. EM VOTAÇÃO. Não houve discordância alguma. APROVADO o 

REQ. Nº 428/2020 de autoria do vereador Algério - A Nossa Voz. Encerrada a Ordem do 

Dia. Foi dado um minuto de silêncio em memória de Vera Lúcia, ex-funcionária desta Casa 

Legislativa, requerido pelo vereador Jorge Federal.  O Presidente encerrou a Sessão Ordinária, 

convocando a próxima para o dia dezoito de agosto no horário regimental (para discutir, em 

Audiência Pública, a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o ano de 2021). O horário de 

encerramento desta Sessão foi às treze horas.  

 


